

# 宮坂建設工業に感謝状

## 厚真町が役場周辺の除排雪に謝意

【室蘭発】宮坂建設工業(株)札幌支社(藏田忠廣支社長)が行った厚真町役場と周辺施設の除排雪ボランティアに対し、町は十三日、同社に感謝状を贈り奉仕活動をたたえた。

同社は昨年、室蘭開建発注の「勇払東部(二期)

地区厚幌導水路幌内北工区ほか一連工事」を同町内で施工している。日ごろ工事でお世話になっている町に何か恩返しができないかと役場に相談したところ、町が管理する施設周辺の除排雪が行き届かず、施設利用者や一般交通の妨げとなり



感謝状を受け取る有川副社長(左端)

副社長と鶴ヶ崎貴昭所長が役場を訪問。町の酒井精司建設課長から感謝状を贈られた。

酒井課長は、

困っていると、町の建設課土木グループ担当者から話を聞いた。

今回の除排雪ボランティア活動に対して感謝の意を伝えた。

これを受け、一月二日に支社職員五人が作業に当たった。細かい箇所はスコップで丁寧に、また広い場所はタイヤショベル等の重機も使い、十トダンプ四十台分の雪を排雪した。

有川副社長は「厚真町では平成二十八年度より農業関連工事でお世話になっている、今後も機会があれば積極的に地域貢献につながる活動をしていきたい」と話している。

十三日は、同社の有川進